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【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  尾崎 功会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 
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 今月は米山月間です。米山記念奨学事業を深く

認識していただく為に、例会等にプログラムを取

り入れるように言われております。この制度は学

友に対しては経済的支援だけでなく、日本での生

活において奉仕活動やクラブの各事業に参加して

いただくことによって日本の事を理解していただ

き、卒業後は日本とアジアの架け橋になっていた

だければと願っています。奨学生の受け入れは全

て寄付金によってまかなわれています。当地区は

昨年１８人を受け入れましたが、今年は16人を受

け入れています。隣の2770地区と比べて人数は少

ないです。米山の趣旨をくんでいただき、今年も

ご協力をお願いします。尚、ロータリー友9月号

には米山奨学金に関する記事が掲載されています

ので、是非ご覧ください。 

 本日は米山月間という事で、奨学生のチンイハ

ンさんが出席されています。卓話をお願いしてあ

りますので、日本の生活、学業体験やこれからの

希望等話していただけると思いますので、楽しみ

にしてください。 

 次週は定款、細則委員会でその見直しをしてい

て、大分固まりましたので定款について説明をお

願いしてありますので、よろしくお願いします。 

 9月下旬に富士見市役所から東日本大震災富士

見市の復興支援の取組みをまとめたものが届けら

れましたので回覧します。少しページ数が多く読

み切れないですので、回覧後ボックスの下に置き

ますからご覧ください。 

 富士見Ｒ・Ｃとして25年に東松島市に支援金を

贈呈したことで届けられたものです。今、当クラ

ブは希望の風奨学金を特化して取り組んでいます

のでご承知おきください。 

 例会終了後理事会を開催します。 

  

 今年度活動テーマ 

地域の中でロータリー 

  

 やっと秋らしい陽気にな

りました。でも週末は天

気が崩れるみたいです。  

 夕方になると気温が急に下がりますので体調に

は十分お気を付け下さい。 

 9月29日には地区大会記念ゴルフ大会が開催され

当クラブからは7名の参加者がありました。 

 雨も上がり、好天と素晴らしいコースコンディ

ションの下でそれぞれの成績を出すことができま

した。成績発表は地区大会時と聞いていますので

該当しそうだと思う方は楽しみにしてください。 

 10月2日にはすわの森の環境整備の一環としてゴ

ミ拾いと、散策の為とホタル観賞の為の木道作り

を行いました。当クラブと地域の方々約30名の参

加を得ました。クラブだけでなく地域の方々との

合同作業は素晴らしい事と思っておりますので、

今後も共同事業があるようでしたら続けていけれ

ばと思っております。尚、木道工事ですが材料が

少し不足しましたので、10月16日11時から続きを

行う予定ですので都合のつく方はご参加下さい. 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

1.会員誕生祝  

  松本、酒本、松本伸、斉藤重、栗原会員 

  吉野、横田正会員 

  夫人誕生祝 

  横田昌、日鼻、野﨑会員 

  結婚祝 

 奥田、横田昌会員 

 森田、長根会員 

 横田正会員 

 横田栄、山城会員 

 山口、酒本会員 

 星野、西崎会員 

 松本伸、桑原、大久保、石川会員 

2.11／3六本木の食事会は移動例会です。 

 ご参加お願いたします。 

3.11／6地区大会はバスで行きます。軽食を用意致

します。11：30隈川会員宅前集合出発 

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

 ロータリーの友10月号 

縦書きＰ4 

  自分に誇りを持って 

   相手を理解する 

ＮＰＯ法人ロシナンテス  

 理事長 河原尚行…井戸を掘ることは子どもたち 

          を学校に行かせること 

横書きP39 

  我が家がイチバン 『友』編集長 二神典子 

横書きＰ41 

 10月24日世界ポリオデ‐を記念して1988年以降 

  発症数は99．9％以上減少 

○環境委員会→ 

  委員長 尾崎孝好会員 

 10月2日、諏訪の森の清掃活

動にはご協力ありがとうござい

ました。 

【委員長報告】 

【出席報告】楠 邦治会員     

1)例会変更の件 

1.朝霞RC→ 

 10月11日(火) 例会取消 

   根拠：朝霞RC定款 第６条 会合 第1節  

                           ― 例会 (c) 取消 

  11月 8日(火) 例会取消  

 2.志木ＲＣ→ 

  10月26日(水)→10月23日(日) 9：00移動例会 

 『志木市川と街をきれいにする運動』に参加 

       場所：志木市内 

 3.和光RC→  

  10月10日（月）⇒祝日のため例会取消し 

  10月17日（月）⇒移動例会事務局（うけら庵） 

  10月24日（月）⇒ 通常例会   

 4.志木柳瀬川ＲＣ→ 

 10月13日（木）⇒同日 時間 19：00 点鐘 

  前嶋修身ガバナー公式訪問 場所パルシティ 

  10月20日（木）⇒同日 定款により例会取消  

 10月27日（木）⇒10月23日(日) 8：15集合 

        志木市川街清掃に参加 場所  富士見橋 

  ＊当クラブの例会場のマルイ8Ｆふれあいプラザ 

 全館が市の展覧会の為9月29日（木）～10月25日  

 迄の間使用が出来ません。従ってその間の例会の 

 ある時は志木市民会館パルシティとなります。 

 5.当クラブ→ 

   10月21日（金）→10月22日(土)ふるさと祭り   

   10月28日（金）→11月 3日（木） 

                     夫人同伴半日バス旅行 

       皇居ゆかりの菊花展と六本木での食事会 

2)次の書類を回覧します 

 1.RI日本事務局経理室より10月のレート＝ 

                           １㌦102円の報告 

 2.ガバナー月信ＮＯ4・ロータリーの友10月号   

                                （各自配布） 

 3.地区大会表彰一覧・在籍50年超の表彰一覧 

 4.奨学生レポート 

 米山一日研修旅行10月9日(日)チンさん出席 

 5.第2回オリエンティーション 出席者表 

   第3回オリエンティーション10月9日（日） 

         国立女性教育会館研修棟305・306号室  

 6.さきたま古墳研修セミナーのご案内 

     10月21日（金）見学開始 10：30～ 

 7.28年度東入間防犯・暴力排除推進大会の開催 

 8.志木、新座、志木柳瀬川ＲＣの会報 

3)本日、例会終了後、第5回理事会開催。 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

１０月７日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  ４７名  １２名    

出席数  ２２名   ９名 ７６．２％ 

  10月分の助成金を差し上げま

す。本日の卓話、宜しくお願

い致します。 

【助成金贈呈】会長 柳田政男会員 



○米山記念奨学委員長→野﨑秀一会員 

 10月は米山月間です。 

 チンイハンさん卓話、 

 宜しくお願い致します 

連絡事項 

1.公益財団法人米山梅吉 

 記念館事業運営にご協 

 力ご支援という事で書面が届いておりますので   

 皆様に配布致します。 

2.ロータリー米山記念奨学事業2016-17年度「豆  

 辞典」を配布致します。お目通し下さい 

3.普通寄付金3000×2（前・後期）会員数計6000 

 円を送金（定期寄付） 

 特別寄付金 本年度4名の会員にご協力ご承認 

 を戴いております。 

4.ハイライトよねやま198号 

     （Ｒ米山記念奨学会ニュース）回覧。 

◎2014年度普通寄付金平均 4747円 

         特別寄付金平均11249円 

  7～8 決算報告、財政について 

   9～10 寄付、表彰制度について 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

 皆様、こんにちは  

 チンイハンです. 

 現在は尚美学園大

学芸術情報学部音楽

表現学科でジャズの

ことについて勉強し

ております。台湾か

ら来た留学生です。 

 今年の春から富士見クラブにお世話になってお

ります。 

自分の生まれた国、町の紹介 

 台湾の首都・台北市出身で、5人家族3人姉妹の

末っ子です。幼い頃から周りに迷惑かけながら、

可愛がられてきました。生まれてから23歳に来日

するまで、ずっと台北市内の学校を通っていまし

た。家族と多くの国に旅行しにいったことがあり

ます。アメリカ、メキシコ、フランス、イタリア

オーストリア、ドイツ、ベルギー、オランダ、タ

イ、マレーシア、中国、香港、韓国など、いろん

な国にいったことがありまして、その中、一番好

きな国は日本です。 

隈川貴久男会員 

 先日はご会葬戴き、有難 

 うございました 

秋元伸一郎会員 

 隈川の葬儀、有難うござ 

 いました。 

江沢、下山、野﨑、横田昌、吉原会員 

 チンイハンさん、卓話宜しくお願い致します。 

隈川、横田栄、横田正、秋元、荒城、江沢会員 

奥田、尾崎、尾崎孝、楠、斉藤正、坂本会員 

下山、竹内、長根、野﨑、柳田、吉原会員 

 酒本俊司会員、退会残念です。お世話になりま 

 した。 

野﨑秀一会員 

 酒本さん、時々クラブに遊びにお出かけ下さい 

長根章浩会員 

 夢灯り大市では皆様のお力添えにより盛大に開 

 催することが出来ました。 

 有難うございました 

尾崎孝好会員 

 前日の諏訪の森清掃活動、お疲れさまでした。 

 有難うございました。 

江澤康夫会員 

 10月10日（祝日）に開催をさせていただきます 

 震災復興支援チャリティーイベント「東上フェ 

 スタ2016」にご来場下さるようお願致します。 

萩原喜八郎会員 

 10月16日10：30より第11回よさこい祭りが開催 

 されます。協賛金、有難うございました。 

栗原 平会員 

 誕生月を迎えて 

 例年の如く、また無事に誕生日を迎えられます 

 今年も１年間無事に過ごせた事を感謝致します 

 この１年間、臨床医、特に救急医として、警察 

 医として多くに人生の終焉に遭遇すると私自身 

 １年間無事に過ごせたことが不思議です。 

斉藤重、横田正、酒本会員 

 誕生月です。 

野﨑秀一、横田昌則会員 

 家内の誕生祝い、有難うございます。 

横田栄、横田正、奥田、酒本、長根、森田会員 

山口、山城、横田昌会員 

 結婚祝い、有難うございました。 

横田栄作会員 

 前々回、席しました。 

山口 勇会員 

 前回、欠席しました。 

江澤康夫、竹内英明会員 

 早退致します。      本日合計￥78000 

【卓話】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

【紹介と報告】 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

将来の夢、仕事 

 大学卒業後の進路についてとても悩みましたが

尚美学園大学芸術情報研究部に進学することを決

意しました。現在勉強していることについてさら

に学問を追及し、専門性を極めていきたいです。

尚美学園大学の研究所では分野を横断した選択が

可能であり、起業や音楽教室の経営など、音楽ビ

ジネスのことについても学習することができま

す。わたくしには現在結婚を前提に交際している

二つ年下の日本人の彼氏がおります。大学を卒業

したら籍を入れることが決まりました。彼氏と毎

月少額ながらも貯金をし、来年10月にライブハウ

スを兼ねる飲食店が開業できるように頑張ってお

ります。結婚をしても仕事がしたいので、大学院

へ進学し、夫の仕事に役立てることを身に着けて

いきたい気持ちが強いです。 

 米山記念奨学生になってからわったこと今年の 

4月から米山記念奨学金を頂き、大学の勉強に集 

中することができました。ロータリアンの皆様に 

とても感謝しております。ロータリーの森清掃活 

動、秩父音頭祭りなど、米山記念奨学会の行事に 

参加する際、いつもロータリアンの皆さまに可愛 

がられて、楽しい経験を沢山させていただきまし 

た。５月から毎月富士見クラブの例会に参加させ 

て頂き、皆様の前で話すのが、実はいつも緊張し 

ております。皆様が微笑みながら私の下手なス 

ピーチを聞いてくださることが、とても心強いで 

す。奨学生に合格した当時がとてもうれしくて、 

認められたことによって自信を持つようになりま 

した。現在は奨学生であることをとても光栄だと 

思いながら責任感を感じ、頂いた恩をどう返せれ 

ばいいのかを考えております。考えて考えて、結 

論はまだ見つけてないですが、今のできることを 

全て全力でやり尽し、将来ロータリアンになるこ 

とが新たな夢になりました。米山記念奨学生とし 

ての誇りを持ち、夢に向かって進んでいきたいで 

す。これからもよろしくお願いします。 

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

 私が幼少期と青春期を過ごしていた台北市はよ

く雰囲気が30年前の東京と似ていると言われてい

ます。故郷へのイメージは、女の子が可愛く料理

が美味しく、人々が優しい国です。台湾の大きさ

はおよそ36000平方キロメートルがあり、面積は

九州とほぼ変わらず、日本の十分の一程度です。   

 台湾には高い山がたくさんあります。 

 一番高い玉山（旧日本名：新高山）は富士山よ

りも高く、海抜3952メートルです。台湾の人口は

およそ2300人であり、主に中国からの漢民族の移

民と原住民です自分の家系は1945年以前に中国か

ら来た漢民族であり、台湾の公用語であるマンダ

リンと台湾語を話すことができます。台湾の天気

は沖縄と似ています。よく台風に襲われます。地

震も多いです。 

 

日本を留学先に選んだ理由、また日本に来ての感 

想 

 日本が大好きであるため、留学先に日本を選び 

ました。幼い頃から日本のアニメ・マンガ・音楽 

芸能に囲まれて育て来たといっても過言ではない 

ほど、台湾は日本に深く影響されています。親戚 

に日本留学経験者、もしくは日本在住中の人が多 

くおります。祖父は台湾が日本領土であった時代 

に警察の通訳の仕事をしていました。そのことを 

知ってから、益々日本という国に親近感と好意を 

持つようになりました。叔母に誘われて旅行しに 

来日したことがあります。3か月間兵庫県姫路市 

の田舎生活を満喫し様々な出会いがありました。 

 日本の綺麗な町作りと人々の優しさと謙虚な姿 

勢に感心しました。様々な出会いがあって全てい 

い経験になり、日本で生きていきたい気持ちが高 

まり、日本で留学することを決意しました。2007 

年の秋に来日し、今年の10月に来日9年目に突入 

しました。今もあの頃と変わらず、日本で出会っ 

た人々に惹かれて、この国が大好きです。 

 

現在の研究テーマ 

 現在はジャズ＆ポップスコースのヴォーカル専

攻の4年生であり、卒業に向かって日々音楽につ

いて勉強しており、卒業演奏の曲作りに打ち込ん

でおります。去年の春に大学に編入するまでは尚

美ミュージックカレッジ専門学校に所属していま

した。最初の2間は声優学科アニメ声優・ヴォー

カルコースであり、卒業してからヴォーカル学科

に再入学し、計6年間パフォーマンスとヴォーカ

ルについて勉強しました。アニメソング・ミュー

ジカル・ポップス・ロック・ラテンは得意なジャ

ンルであり、自ら作曲作詞のオリジナル曲を歌っ

たりもしております。大学では今まで経験したこ

とのないジャズについて勉強しております。 


